

Entrena: "A pesar de todas las dificultades, el avance hacia la igualdad es imparable"

La Diputación de Granada entrega los Premios por la Igualdad de Género 2023, que distinguen proyectos en favor de la igualdad liderados por profesionales, asociaciones, instituciones y otros colectivos de la provincia

jueves 23 de marzo 2023



La Diputación de Granada ha hecho entrega, hoy, de los “Premios por la Igualdad de Género 2023”, que reconocen a los municipios y otros entes locales, asociaciones de mujeres y organizaciones sin ánimo de lucro, entidades socioeconómicas y culturales, centros escolares, profesorado y AMPAS, que se hayan distinguido por el trabajo realizado en favor de la igualdad entre mujeres y hombres.

El acto, celebrado en el Parque de las Ciencias, ha estado presidido por el máximo responsable de la Diputación de Granada, José Entrena, quien ha destacado la igualdad en el empleo, en el reparto de las cargas familiares y en los espacios de poder como los principales ejes de actuación para que la equiparación legal entre hombres y mujeres sea también real y efectiva.

Entrena ha estado acompañado por la diputada de Igualdad, Juventud y Administración Electrónica, Mercedes Garzón, que también ha intervenido en el acto, miembros del Gobierno provincial y representantes de los grupos políticos de la Diputación. También han asistido representantes de otras instituciones y entidades, y miembros de asociaciones y colectivos vinculados a la igualdad en la provincia.

El presidente ha agradecido “el trabajo y la generosidad de las premiadas, y su contribución a la igualdad en todos los ámbitos”. “Una contribución que nos inspira y que nos impulsa a seguir trabajando por una sociedad más justa y mejor”, ha dicho.

Además, ha apuntado que, después del pasado 8 de marzo, “la palabra por la que tiene que pasar el avance hacia la igualdad es unidad”. En este sentido, ha alertado de la presencia de “fuerzas muy influyentes y con un impacto real en la ciudadanía que están cuestionando lo que creíamos superado, poniendo en entredicho avances indiscutibles”.

En este sentido, ha recordado algunos datos que ponen de manifiesto esa involución, como [las denuncias por violaciones, que aumentaron](#) en España casi un 34% en 2022 respecto a 2021, y “determinadas actitudes que se están dando en la juventud”, como como revisar el móvil de la pareja, imponer amistades, insistir en mantener relaciones sexuales: “Hace poco creíamos impensable que nuestros jóvenes heredaran lo peor de la cultura del patriarcado y reprodujeran estereotipos machistas. Sin embargo, está sucediendo”.

Frente a ello, Entrena ha insistido en la Diputación es una institución feminista que seguirá hablando de transversalidad, equilibrio, diversidad, coeducación, integración y perspectiva de género. “Hablando, por supuesto, de violencia machista, de la violencia que se ejerce contra las mujeres y que nos sigue avergonzando”, ha manifestado y ha añadido que “pese a todo” el avance hacia la igualdad es “imparable”, y que trabajará para que la conciliación de la vida personal y profesional “no sea una fantasía”, y para que la “injusta” brecha salarial entre hombres y mujeres deje de existir junto a la precariedad laboral y a las altas tasas de desempleo femeninas.

El presidente ha concluido deseando que, con el ejemplo de las premiadas, Granada avanzará y crecerá en igualdad, “y mis hijas y las vuestras tendrán el futuro que quieren”.

PREMIOS POR LA IGUALDAD 2023

En la categoría de “Asociaciones de mujeres y organizaciones sin ánimo de lucro”, este año el premio ha recaído en la Federación Comisión Comarcal de Asociaciones de Mujeres “Montes Orientales”. Por su contribución e impulso del asociacionismo de mujeres en la zona, su implicación en el territorio, y el fomento de iniciativas innovadoras para evitar la despoblación de entornos rurales.

En la categoría de “Centros escolares, profesorado, de forma grupal o individual, y AMPAS”, en esta edición se premia el trabajo del IES La Laguna de Padul por el Podcast “Historiarte los sentidos”. Por el desarrollo de iniciativas coeducativas innovadoras y creativas, con gran impacto social y cultural, fomentando la revisión de la historia desde la perspectiva de género y promoviendo, la reflexión crítica entre la comunidad educativa.

En la categoría de “Ayuntamientos y otros entes locales”, ha resultado premiado el Ayuntamiento de Gójar. Por su trayectoria y desarrollo de políticas de igualdad, y el impulso de servicios que faciliten la coeducación, así como la conciliación de la vida laboral, familiar y personal.

En la categoría de “Entidades socio-económicas y culturales”, se ha otorgado el premio a los equipos femeninos del Otura Club de Fútbol. Por la ruptura de roles y estereotipos en ámbitos tradicionalmente considerados masculinos, y su impulso por propiciar la integración de mujeres en diferentes niveles y categorías del club.

Además, se entregan menciones especiales a Francisca Fuillerat Pérez, referente del feminismo en Granada, por su trayectoria, experiencia, compromiso y participación activa en materia de igualdad entre mujeres y hombres. a su lucha y esfuerzos por la defensa de los derechos de las mujeres; y a Carla Gómez Ruiz, karateka profesional y campeona en su categoría natural de Alfacar. Por ser un referente deportivo femenino, ejemplo de lucha, tesón y esfuerzo por alcanzar sus sueños, así como su implicación social con la igualdad de las mujeres en este campo.